
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Lobo“ vom 9. September 2007 um 14:08

Hallo,

unser KSC-Trainer Ede Becker fährt auch einen Touareg.

Gruß

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=117395#post117395
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